

**PROJET ÉOLIEN DE ST-CYPRIEN-DE-NAPIERVILLE**

**MÉMOIRE PRÉSENTÉ**

**AU**

**BUREAU DES AUDIENCES PUBLIQUES DU QUÉBEC**

**SUR L'ENVIRONNEMENT**

**PAR**

**RÉAL POIRIER**

**ST-CYPRIEN-DE-NAPIERVILLE**

**LE 8 JUIN 2015**

Lundi le 8 juin 2015  
Bureau des audiences publiques du Québec

Bonjour messieurs les commissaires

Mon nom est Réal Poirier et je demeure à St-Cyprien-de-Napierville à coté de la ferme familiale de mon épouse. Pour arrondir les fins de mois, j'ai été travailleur agricole toute ma vie en plus de mon emploi. J'ai 77 ans et mes moyens financiers ne sont pas énormes. À cause du projet éolien, on me dit que ma facture d'électricité va encore augmenter. Ça m'inquiète beaucoup.

Je ne comprends pas qu'on veuille mettre des éoliennes sur nos plus belles terres agricoles. Allez les mettre dans des terres de roche non fertile. Il y en a beaucoup au Québec.

Je n'aime pas la chicane et j'en entends beaucoup de ce temps-là. Ça me déprime et j'aimerais vivre mes vieux jours dans la paix et le calme. Je suis contre ce projet et vous demande SVP de conseiller le gouvernement de rejeter ce projet inutile qui sème la chicane et va nous coûter cher. Merci de m'avoir lu.

Bien à vous,  
Réal Poirier